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JEPPE HEIN

Hatje Cantz Verlag Gmbh Dez 2015, 2015. Buch. Book Condition: Neu. 345x248x27 mm. Neuware - Wo geht es
lang Täglich legen wir bewusst und unbewusst zahlreiche Wege zurück - nicht nur kleinere und größere
Distanzen, sondern auch innere Wege. Sowohl die Werke als auch die Inszenierung des dänischen Künstlers
Jeppe Hein ( 1974) im Kunstmuseum Wolfsburg beschäGigen sich damit. In einem Labyrinth aus Räumen,
Wegen, Kreuzungen und Plätzen triHt der Besucher nicht nur auf die minimalistischen, kinetischen und sozial
ausgerichteten Werke Jeppe Heins, sondern wird auch von neuen und ortsspezifischen Arbeiten überrascht. Mit
seinem Burnout im Dezember 2009 hat sich sein Materialspektrum erweitert: Klang, Resonanz, Stille, DuG oder
Atem prägen neue Arbeiten und machen die Auseinandersetzung mit fernöstlichen Philosophien und Praktiken
wie Buddhismus, Yoga und Meditation spürbar. So persönlich wie sein Aquarell-Tagebuch in der Ausstellung ist
auch der Katalog. In einem sehr oHenen Gespräch des Künstlers mit der Kuratorin Uta Ruhkamp sowie den
Essays von Finn Janning und Peter Høeg wird nicht nur der Künstler, sondern auch die Person Jeppe Hein
greifbar. (Deutsche Ausgabe ISBN 978-3-7757-4084-5) Ausstellung: Kunstmuseum Wolfsburg 15.11.2015-13.3.2016
Which way do I go We consciously and unconsciously travel numerous distances every day-not only shorter and
longer distances, but inner ones as well. Both the works and the staging by the Danish artist Jeppe Hein ( 1974)
at the Kunstmuseum Wolfsburg address this theme. In a labyrinth of spaces, paths, intersections, and squares,
visitors not only encounter the minimalistally, kinetically, and socially oriented works by Hein but are also
surprised by new and site-specific works. AGer his burnout in December 2009, he expanded his spectrum of
material: sound, resonance, silence, scents, or breath characterize his new works and reflect his examination of
Eastern philosophies and practices such as Buddhism, yoga, and meditation. The catalogue is also as personal
as...
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Pro grammin g in  D  
Ali Cehreli Dez 2015, 2015. Buch. Book Condition: Neu. 264x182x53 mm. This item is printed on
demand - Print on Demand Neuware - The main aim of this book is to teach D to readers...
Read  Do cu men t »   

Psy ch o lo gisch es Testv erf ah ren       
Reference Series Books LLC Nov 2011, 2011. Taschenbuch. Book Condition: Neu. 249x191x7
mm. This item is printed on demand - Print on Demand Neuware - Quelle: Wikipedia. Seiten:
100. Kapitel: Myers-Briggs-Typindikator, Keirsey Temperament Sorter, DISG,...
Read  Do cu men t »   

H av e Y o u  L o cked  th e C astle  Gate?          
Addison-Wesley Professional. SoGcover. Book Condition: Neu. Gebraucht - Sehr gut
Unbenutzt. Schnelle Lieferung, Kartonverpackung. Abzugsfähige Rechnung. Bei
Mehrfachbestellung werden die Versandkosten anteilig erstattet. - Is your computer safe
Could an intruder sneak in and steal...
Read  Do cu men t »   

Th e J av a Tu to rial ( 3rd  Ed itio n )         
Pearson Education, 2001. SoGcover. Book Condition: Neu. Gebraucht - Sehr gut Unbenutzt.
Schnelle Lieferung, Kartonverpackung. Abzugsfähige Rechnung. Bei Mehrfachbestellung
werden die Versandkosten anteilig erstattet. - Praise for "The Java' Tutorial, Second Edition"
includes: "This book...
Read  Do cu men t »   

A d o b e In d esign  C S/C s2 Breakth ro u gh s            
Peachpit Press, 2005. SoGcover. Book Condition: Neu. Gebraucht - Sehr gut Unbenutzt.
Schnelle Lieferung, Kartonverpackung. Abzugsfähige Rechnung. Bei Mehrfachbestellung
werden die Versandkosten anteilig erstattet. - Adobe InDesign is taking the publishing world
by storm and...
Read  Do cu men t »   
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